

La Universidad de Granada y la de Sevilla, entre las más productivas

Las universidades de Granada (UGR) y Sevilla (US) se encuentran, con un índice de 3,2 y junto a la Universidad Complutense de Madrid (UCM), con un índice de 4,4; la Universidad de Barcelona (UB), con 3,8; y las politécnicas de Cataluña (UPC) y Valencia (UPV), también con 3,2, entre las sedes académicas que encabezan el ranking de productividad desde un punto de vista del volumen total de resultados producidos, independientemente de los recursos invertidos.

Bajo este prisma, un total de 16 universidades han empeorado "ligeramente" su índice de producción total, de acuerdo con los resultados del estudio. Sin embargo, otras 27 han mantenido los mismos niveles que el año pasado y cinco lo han mejorado, según los resultados del 'U-Ranking' de productividad elaborado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE).

Las universidades Pompeu Fabra (UPF), Carlos III de Madrid (UCIIM), Autónoma de Barcelona (UAB), y las universidades politécnicas de Cataluña (UPC) y de Valencia (UPV) lideran, con un índice de 1,5 en el caso de la UPF y de 1,4 en las otras cuatro, el ranking global. Le siguen, con un índice de 1,3, la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) y la Universidad de Navarra (UNAV).